

# そら組通信

## お楽しみ会号③



お楽しみ会まで残り数日、子ども達はステージに立って、作った道具を使って表現することを楽しんでいます♪ドキドキしながらも、見に来てくれた他クラス児に向かって自分たちで考えたセリフを言う姿には頼もしさを感じます。人前で表現することに楽しさを感じたり、恥ずかしいと感じたりそれぞれの反応を見せながらも、友だちと一緒に劇遊びを楽しんでいます。今回は、劇の見どころと最近の子ども達の様子をご紹介します！

### ～お家のこだわりポイント～

#### 黒オオカミ

「レンガのお家と言えば、あの白い線が必要！」とセメントの部分にこだわりを持って、一生懸命レンガ模様をつけていました。ステージ上では、色々な道具を使ってレンガのお家を作る演技を楽しめます♪

大きな窓を作ったところから、「大ブタが来たらこの大きな窓から逃げるはどう？」と作ったお家の特徴を活かした、動きも考えていました！そのようなところにも注目です！



#### グレーオオカミ

子ども達の“壊されない強いお家を作りたい”という思いから色々な材料を使ったお家が完成しました。コンクリートも出てくるのですが、“トロトロしたものが固くなつて家を強くしてくれている”という意識があり、そこをどう表現するかと一緒に考えました。液体はステージでは使えないことから、“綿”を使う案にたどり着きました。綿を固めていくような動きをしてから、箱で作ったコンクリートの板を家に貼っていきます(^^)



### ～大ブタのみどころ～

絵本の好きなシーンと遊びが組み合わさって“壊す”を表現しています。

お家を壊しに行く大ブタさんはいつも生き生きとしていますよ！

何を使ってどんな風にお家を壊していくのかお楽しみに♪



### ～“運び屋”がお家づくりをお手伝い～

#### 白オオカミ

「開け閉めが出来る窓が欲しい！」と家の真ん中に窓を作りました。そこから顔をのぞかせてセリフを言う姿はとってもキュートです♡また、背景には虹が2本もあります。それは、こども園で虹が2本一緒に見えたことがあり、それを覚えていて、「そうしたい！」となりました。お家をお花でいっぱいにするために、「今日もお花作る！」と毎日毎日お花づくりに励んでいました♪様々な形や色、素材のお花が沢山出てきて色鮮やかなお家が完成します！



オオカミのお家づくりに必要なレンガ、コンクリート、お花を運んできてくれます！

黒色オオカミの頭に乗っている帽子が目印です。どこでどんな風に登場してくるかお楽しみに♪



劇遊びを通して、セリフが中々出てこない子に耳打ちで優しく教えてあげたり、ステージ上の動きを「こっちだよ」と教えてあげたりといった姿が見られています。“友だちと一緒に同じものをする”という意識が、助け合う姿に繋がっているのかなと感じます。お楽しみ会という行事に向かっていく中で、子ども同士で考えたり、助け合ったりと成長をとどめ感じます♪

